

# LES MOBILES DE L'ÉCHANGE | Le vélocar

## C'EST QUOI ?

Le « vélocar » est un prototype fonctionnel qui permet de faire réagir les habitants sur la thématique de la mobilité et des nouvelles pratiques de déplacement.

Cette voiture à pédales suscite la curiosité, c'est un prétexte à l'échange qui libère la parole.

## CA MESURE QUOI ?



Des imaginaires



Des expériences

## CA SERT A QUOI ?



Utiliser le prototype comme support de projection et de discussion.



Innover dans le domaine de la concertation pour capter le jeune public.

## COMMENT ÇA MARCHE ?

La voiture à pédales est le « mobile » de nos échanges sur les enjeux de la mobilité.

Il aide les participants à se questionner sur l'intermodalité, l'énergie, le co-voiturage...

## CA PRODUIT QUOI ?



Du verbatim et des idées argumentées, des retours d'expérience



## EXEMPLES D'UTILISATION

**Méto ligne 3 Toulouse** : Débats mobiles dans le cadre du projet de la nouvelle ligne de méto de la grande agglomération toulousaine.

**WAVE/Jacky44** : Conception et animation d'un village sur les « makers » sous les Nefs de Nantes dans le cadre d'une exposition internationale de BNP Paribas.

## CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

### Démonstrateur Mobile & Ludique

Le vélocar est une forme d'incarnation des enjeux sur la mobilité, à la fois support interpellateur de rencontre et sujet de discussion.

### Prototype manufacturé

Bricolé avec la complicité des habitants à partir de deux VTT, il illustre l'ingéniosité populaire et les savoir-faire propres aux activités manufacturées.

**Equipements** : Go-pro et micro-cravate

## CA RESSEMBLE A QUOI ?



# LES MOBILES DE L'ÉCHANGE | Dédramatiser la parole

